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Nuevos tiempos, 

Nuevas Fórmulas. 

•Firma del nuevo convenio de 
colaboración con el Ayuntamiento 
de Tres Cantos. 
 
•Nace ASECATC, la asociación de 
empresarios y comerciantes de TC. 
 
•FESTICAR 2013, un modo de ver el 
mundo del motor. 
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El Alcalde de Tres Cantos y el Presidente 
del Club de Marketing, Venta y 
Comunicación, firman el nuevo convenio 
de colaboración. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
El Alcalde de Tres Cantos, Jesús Moreno y el Presidente del “Club de 
Marketing, Comunicación y Venta de Tres Cantos”, Carlos Pereda, han 
firmado un convenio de colaboración entre ambas entidades para realizar 
proyectos de interés mutuo, en el ámbito de sus respectivas competencias, 
teniendo como principal objetivo dinamizar el tejido empresarial y comercial 
del municipio. 
  
La colaboración del Ayuntamiento consistirá en dar a conocer la 
potencialidad y servicios que presta al tejido empresarial en el municipio y, 
para ello, facilitará el uso de las instalaciones municipales por lo 
empresarios. Asimismo, participará en la presentación de eventos que 
considere oportuno. 
Por su parte, el convenio compromete al Club Marketing, Comunicación y 
Venta a hacer actuaciones que serán planificadas y presentadas con carácter 
anual ante la Concejalía de Economía. También pondrá a disposición de las 
actividades pactadas su apoyo y cooperación, siempre que el beneficiario 
sea el tejido empresarial y profesional de Tres Cantos. 
   
El Club de Marketing, Venta y Comunicación de Tres Cantos nació en el año 
2010 por iniciativa de cuatro socios y ya cuenta con 55. En este periodo ha 
organizado diferentes jornadas y cursos de formación de interés para 
empresarios y autónomos de Tres Cantos, varias de ellas con la colaboración 
del Ayuntamiento. 
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Después de dos año de vida, y a pesar de las 

adversidades tanto económicas como políticas, esta 

Asociación ha decidido  cambiar su estrategia y abrir el 

radio de actuación. 

 

En estos momentos, son varios los proyectos y 

acciones  en las que estamos inmersos de lleno. Unos 

más avanzados, como FESTICAR 2013, y otros en 

proceso. 

 

Destacar, que las actividades en las que se sigue 

trabajando el Club, van principalmente enfocadas a 

potenciar y mejorar, en la medida de lo posible, las 

relaciones empresariales, el fomento de las ventas y 

sobre todo, formar e informar sobre actividades de 

Marketing, Comunicación y Venta. 

 

Entre  algunas de la actividades, mencionar la 

colaboración con las asociaciones de empresarios, 

comerciante y autónomos de Tres Cantos. En estos 

momentos se está trabajando intensamente en la 

puesta en marcha de ASECATC, nueva Asociación de 

Empresas, Comerciantes y Autónomos de Tres 

Cantos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Creación de un nuevo “Centro de negocios”, los 

“Desayunos Empresariales” o los “encuentros de 

Marketing” son algunos de los proyectos en los que 

se está trabajando desde hace algún tiempo.. 

 

A través de nuestra página web y de los newsletter 

que vayamos publicando, iremos informando 

puntualmente de la marcha de dichos proyectos. 

 

 

Un nuevo 

rumbo.   

Nuevos tiempos, nuevas 

fórmulas. 

El Club de Marketing, Comunicación y Venta  
amplía su radio de actuación. 
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UNA NUEVA 

ASOCIACIÓN CON 

ESPÍRITU INNOVADOR 

BASADO EN LA 

COMUNICACIÓN Y LA 

VENTA. 
 

Así será  ASECATC, una 

Asociación nacida en Tres 

Cantos y para Tres Cantos. 

Con una oferta a sus 

asociados que tratará de 

plantear soluciones globales, 

pero también particulares de 

acuerdo a los sectores y 

diferentes gremios que 

componen las empresas, 

comercios y autónomos de 

esta ciudad. 

 

Desde la experiencia y desde 

el deseo de aunar esfuerzos, 

José Carlos Rodríguez 

Alaminos, Presidente de los 

Comerciantes de la Avda. de 

Colmenar Viejo de Tres 

Cantos, ha puesto en marcha 

esta iniciativa junto a otros 

empresarios, comerciantes y 

autónomos que comparten 

plenamente la filosofía de  

ASECATC. 

 

Aunar esfuerzos, buscar 

nuevos recursos y sobre todo 

encontrar ideas que ayuden a 

mejorar y promocionar, no solo 

a las PYMES, sino a los 

autónomos y profesionales que 

lo deseen, será el reto de 

ASECATC. 

 

 Unas de las bases para el 

funcionamiento de esta nueva 

Asociación, será sin lugar a 

duda la participación, la 

comunicación y el desarrollo de 

ideas que ayuden a 

promocionar y mejorar el tejido 

empresarial de Tres Cantos. 

 

También tendrán cabida las 

grandes empresas, que sin 

duda podrán compartir ideas y 

proyectos comunes. 

ASECATC contará con el apoyo del 

Club de Marketing, Comunicación y 

Venta de Tres Cantos, con CPM 

Consultores y con otros 

profesionales que ayudarán en su 

arranque y puesta en marcha. 
 

José Carlos Rodríguez Alaminos, 

creador y propulsor de esta idea, está 

trabajando apoyándose en diferentes 

estamentos oficiales y también en 

otras organizaciones  que están 

ayudando a establecer un plan 

estratégico de puesta en marcha y de 

continuidad. 

 

Su deseo es que haya una gran 

participación por parte de las 

Empresas, Comercios y Autónomos de 

Tres Cantos, para poder desarrollar 

unas bases que favorezcan 

plenamente a todos los asociados.  

 

En breve se celebrará la primera 

asamblea previa a la firma de los 

estatutos y para establecer quienes 

serán los socios fundadores. 

 

En breve estará funcionando la página 

web de ASECATC, pero de momento, 

para recibir más información, podrán 

enviar un correo a: 

 

asecatc@yahoo.es 
 

 

José Carlos Rodríguez Alaminos 
Propietario de Calzados ÍCARO 
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LA 

ENTREVISTA. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
1.     ¿En qué ha afectado la 
crisis a AMPER y qué medidas 
se han adoptado para paliarla? 
  
La crisis ha acabado afectando 
a todo el tejido empresarial, y 
las empresas relacionadas con 
el entorno TIC no han sido una 
excepción. 
Hemos visto como en los 
últimos años, las inversiones 
relacionadas con nuestras 
actividades en España y en los 
países de nuestro entorno mas 
próximo, han ido poco a poco 
reduciéndose, lo que ha  
llevado a un replanteamiento  
de los modelos de negocio en 
este mercado. Sin embargo, en 
otros mercados, y  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
fundamentalmente en América 
Latina, la necesidad de 
completar las infraestructuras 
existentes y su estructura 
financiera han originado que la 
crisis, al menos hasta el 
momento, no haya tenido los 
mismos efectos, por lo que la 
mayoría de las empresas del 
sector estamos orientando 
nuestros objetivos hacia el 
exterior y en particular, hacia 
esa región. 
Hemos tenido que 
reorganizarnos para ser capaces 
de afrontar esta nueva realidad, 
este año está siendo muy 
dinámico y estamos tomando 
decisiones que nos llevan de 
una manera muy rápida a una 
estructura organizativa 
multinacional. De hecho, en 
menos de un año hemos 
pasado de estar presentes en 
cuatro países, a estarlo en 19, 
lo que da una idea de la 
importancia de los mercados 
no nacionales para Amper. 
Estamos optimizando los  
procesos de trabajo, así como 
los relativos a los centros 
tecnológicos y fabricación de 
productos propios, para  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
hacernos mucho mas 
competitivos en esta nueva 
esfera global. 
 
 2. ¿Qué importancia le da 
Amper al Marketing y la 
Comunicación en general? 
  
La comunicación es 
fundamental. Cuando hablamos 
de comunicación, debemos 
hacerlo en su contexto global, 
tanto hacia el exterior como 
dentro de la propia 
organización. En un proceso 
como el que Amper está 
afrontando en estos 
momentos, con un perímetro 
geográfico global y con 
profesionales que trabajan en 
distintos países, los mensajes 
dentro de la propia compañía 
son fundamentales para 
reforzar la necesaria coherencia 
que cualquier organización 
necesita.  
De igual manera, nuestros 
clientes y nuestros inversores, 
sin los cuales nuestra empresa 
no tendría razón de ser, así 
como los medios de 
comunicación o nuestros socios 
necesitan conocer la realidad 
dinámica actualizada de la 
compañía, lo que hace que 
nuestro esfuerzo en comunicar 
sea continuo e imprescindible.  
 
 

Alfredo Redondo 
Director General de AMPER 

(Tres Cantos) 

Continúa página siguiente 
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Pero esta comunicación, 
además de apoyarse en 
herramientas, formas y 
procesos, consiste 
esencialmente en contenidos y 
mensajes cuyos destinatarios 
son nuestros clientes, 
inversores, medios de 
comunicación, socios, 
profesionales y público 
interesado en general. Las 
direcciones financiera, 
comerciales, de I+D+i o de 
recursos humanos son las 
fuentes en las que los 
departamentos de marketing y 
de comunicación se nutren 
para elaborar los contenidos y 
mensajes a la medida de sus 
públicos-objetivo. Ambas 
funciones, Comunicación y 
Marketing, deben ir 
estratégicamente de la mano 
sincronizadamente porque 
sólo así esos mensajes llegarán 
de forma certera y eficiente a 
sus destinatarios. 
En Amper trabajamos en esta 
dirección, en los procesos que 
ya he comentado 
anteriormente, relativos a la 
transformación y 
funcionamiento de la empresa 
como multinacional y a su 
implantación operativa en 
muchos países, y los esfuerzos 
en estas áreas son 
fundamentales para que esos 
cambios sean transmitidos de 
forma sencilla y entendible a 
nuestros clientes, accionistas, 

socios y profesionales. 
  
3.     La investigación de 
mercado ¿Es importante para 
su empresa? 
  
El mercado es un ente en 
movimiento. No tenemos más 
que analizar los últimos cinco 
años, para poder observar los 
cambios en el mismo. Los 
mercados, al final, están 
integrados por personas, y las 
necesidades y puntos de vista 
de las mismas evolucionan de 
forma muy rápida. Además, las 
nuevas tecnologías de 
intercomunicación, hacen que 
estos cambios sean globales y 
acortan exponencialmente los 
tiempos de implementación de 
los mismos en las sociedades. 
El entorno de las tecnologías 
de las comunicaciones, en el 
que Amper se desenvuelve, es 
una de las áreas que mas está 
sufriendo este cambio. Todas 
las áreas sectoriales, 
transportes, seguridad, 
industria, energía, sanidad, 
etc., se interrelacionan cada 
día más, se intercambian 
información y son mas 
interdependientes. Han 
surgido así nuevas formas de 
desarrollar las actividades que 
al final, necesitan nuevas 
soluciones tecnológicas, como 
los conceptos de “Cloud 
computing” o del “Internet de 
las cosas”. 

Estar al día y si es posible, 
adelantarse a estas 
evoluciones es una garantía de 
supervivencia en este mundo 
de retos y competitividad, 
pero también de 
oportunidades. 
Amper mantiene y fomenta 
una red de relaciones con 
empresas tecnológicas de 
muchos de los sectores 
comentados, empresas 
grandes y otras mas pequeñas, 
con soluciones tecnológicas 
punteras, de esta manera, 
trasladamos y recibimos 
información de lo que está 
ocurriendo y sobre todo, de 
hacia donde van las cosas. 
Con todo esto estamos 
invirtiendo un gran esfuerzo en 
desarrollo de tecnología propia 
para cubrir esas necesidades 
de nuestros clientes y 
adelantarnos a la demanda. 
  
  
  

Viene de la página anterior 
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Las redes sociales en internet, son 
software que pretenden 
reproducir grupos de personas 
conectadas por uno o varios tipos 
de relaciones - amistad, familia, 
intereses comunes, ideas, 
etc.  Parten de la teoría de los Seis 
Grados.  Esta teoría sostiene que 
cualquiera en la Tierra puede estar 
conectado a cualquier otra 
persona en el mundo a través de 
una cadena de conocidos que no 
tiene más de seis intermediarios. 
 
Los objetivos que persiguen la 
creación de las redes sociales en 
internet son diferentes según la 
red, pero todas tienen algo en 
común, facilitar que millones de 
personas unidas por una relación - 
profesional, amistad, parentesco, 
... - tengan un lugar de interacción 
virtual que elimine los problemas 
que la lejanía y el ritmo de vida 
suponen para mantener relaciones 
personales. 
 
 
 
 
 
 
  

¿Podemos usar las redes sociales 
en el marketing? 
Absolutamente!.  El marketing en 
redes sociales provee de gran 
afluencia de tráfico a los sitios 
web de las compañías así como la 
atención de las personas 
directamente relacionadas con 
nuestro público objetivo. 
  
Las redes sociales hacen el 
marketing viral y el marketing 
boca-a-boca mucho más fácil que 
en los medios offline  Las redes 
sociales se presentan como una 
plataforma eficiente para la 
propagación de los mensajes de 
marketing.  El mejor uso de las 
redes sociales no es hacer dinero 
"directamente" de ellos, sino 
aprovechar su potencial de 
comercialización y utilizarlos para 
exponer su propio negocio, 
logrando que a medida que los 
usuarios compartan su 
información, el mensaje de su 
empresa y sus productos crezcan 
exponencialmente a medida que 
más y más personas queden 
expuestas. 
  

Alberto Láiz 
Director de Nétical 24  

REDES SOCIALES 

COMO HERRAMIENTA 

DE MARKETING 

www.netical24.com 
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La producción y el rendimiento de las 

empresas no está reñida con la formación. 

Todo lo contrario.  

 

No debe olvidarse, que los empleados, sea 

cual sea su nivel, necesitan tener un plan de 

mejora continua, bien sea través de programas 

internos de formación específicos, o a través 

de la formación que ofrecen empresas privadas 

o las diferentes instituciones. 

 

A través del Ayuntamiento y de las diferentes 

asociaciones de Tres Cantos, se están 

ofreciendo cursos de formación totalmente 

gratuitos en la mayoría de los casos. 

 

Por desgracia, las aulas están casi vacías la 

mayor parte de las veces. Falta de interés, de 

información, de tiempo o simplemente dejadez, 

hacen que se pierda una magnífica oportunidad 

de incentivar y motivar a los empleados, 

autónomos y directivos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quizá debería analizarse con atención, cuales 

son las verdaderas causas de esta falta de 

interés por la formación en general. 

 

Quizá debiera existir un foro o una comisión 

formada por empresarios y los diferentes 

organismos que facilitan la formación. 

 

Quizá las temáticas, la falta de tiempo y la 

malas vías de información sean las principales 

causas de esta “apatía” por estar mejor 

formados. 

 

También deberemos considerar parte de la 

formación, las conferencias, foros, mesas 

redondas o cualquier otro tipo de 

acontecimiento que ayude a mejorar al 

individuo en todas sus fases, tanto 
profesionales como personales. 

 

  

LA 

FORMACIÓN  

COMO INCENTIVO  

Y MOTIVACIÓN. 
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Grandes profesionales del mundo del motor y afines, se 
unen para desarrollar las Primeras Jornadas de Puertas 
Abiertas del Motor en Tres Cantos. 
 
Unas jornadas que vendrán marcadas por la 
participación de diferentes sectores del mundo del 
motor. No solo las marcas de coches tendrán cabida en 
esta singular Maratón, sino aquellas empresas y 
sectores relacionadas con ellas. Recambios, seguros, y 
otros servicios afines, tendrán cabida en este proyecto. 
 
Diferentes empresas, Asociaciones y profesionales se 
darán cita para el desarrollo de exposiciones virtuales, 
promociones, demos, charlas, mesas redondas y otras 
actividades lúdicas dirigida a todos los públicos, 
incluidos los más pequeños. 
 
Concesionarios de coches, autoescuelas, aseguradoras, 
fabricantes de accesorios y recambios  y otras empresas 
relacionadas directa o indirectamente con el mundo de 
la automoción, se darán cita para compartir 
experiencias y al mismo tiempo trasmitirlas al público 
en general. 
 
OBJETIVOS 
Son varios los objetivos de estas Jornadas de Puertas 
Abiertas, pero destacaremos el de la generación de 
tráfico en los concesionarios, acercamiento de las 
marcas y la posibilidad de generar y aumentar las ventas 
de vehículos. 
 

Del 20 al 22 de marzo de 2013, se celebrará en Tres 

Cantos la primera edición de FESTICARS, englobada 

dentro de la II Maratón Empresarial de esta ciudad.  
 

F E S T I C A R S  

2 0 1 3  

Continúa página siguiente 
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PROGRAMA 
Aunque aun no está cerrado, podemos adelantar 
que será el siguiente: 
 
20 de marzo II Maratón Empresarial dedicada al 
automóvil y con la colaboración del Instituto de 
Empresa. 
 
21 de marzo gran exposición de vehículos en el 
recinto ferial. 
 
20/22 de marzo, días de puertas abiertas en los 
concesionarios  de TC. 

Las empresas que deseen participar en 
cualquiera de estas actividades, o deseen 
recibir más información, podrán hacerlo 
enviando un correo electrónico  a: 

  
info.club@clubmarketingcp.com  

 
También se irá informando puntualmente en la web 
del Club de Marketing, Comunicación y Venta de Tres 
Cantos: 
 

www.clubmarketingcp.com 

Viene de la página anterior 
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AL ALCALDE DE TRES CANTOS 
 

 

 

Estimado D. Jesús Moreno: 

 

Acabamos de firmar el nuevo convenio de colaboración y nos sentimos 

muy agradecidos por haber depositado su confianza en nuestra 

Asociación. 

 

Esperamos, deseamos y confiamos, que nuestra nueva andadura sirva 

para mejorar en todo lo posible, la relación entre  empresas, 

comerciantes y autónomos de esta ciudad.  

 

Dentro de nuestra línea de trabajo, hemos establecido un  plan de 

actuación,  poniendo en marcha diferentes actividades y proyectos 

enfocados principalmente a las empresas de Tres Cantos, pero también 

hacia el ciudadano, haciéndole partícipe de la importancia de la 

actividad empresarial que nos rodea. 

 

Quisiera aprovechar estas líneas, para agradecer de manera pública, la 

labor que está desempeñando el Concejal de Economía y Empleo,      

D. Antonio Avilés, que desde el principio creyó en nuestro proyecto y de 

quien en todo momento hemos recibido su apoyo, atención y confianza 

 

 

Reciba de nuevo mi agradecimiento y sabe que también tiene las 

puertas abiertas en nuestra Asociación. 

 

Un cordial saludo. 

 
 
 
 
 
 
Carlos Pereda 
Presidente del Club de Marketing, 
Comunicación y Venta 

Carlos Pereda 

CARTA ABIERTA. 
CONSTITUIDOS 

LOS CONSEJOS 

SECTORIALES DE 

PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DE 

TRES CANTOS 

 
Dando cumplimiento a la Carta 
de Participación Ciudadana, 
recientemente se han constituido 
los diferentes consejos  
sectoriales en el Ayuntamiento 
de Tres Cantos. Así, entre la 
última semana de septiembre y la 
primera de octubre se han 
celebrado los seis consejos 
sectoriales previstos:  
- Consejo Sectorial de 
Inmigración, Cooperación al 
Desarrollo y Mujer. 
- Consejo Sectorial de Educación, 
Familia y Personas con 
Discapacidad. 
- Consejo Sectorial de Servicios 
Sociales y Sanidad. 
- Consejo Sectorial de Cultura y 
Festejos. 
- Consejo Sectorial de Economía 
y Empleo. 
-Consejo Sectorial de Obras y 
Servicios, Transportes, Medio 
Ambiente y Urbanismo. 
 
(Continúa en página siguiente) 
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(viene de la página anterior)) 

CONSTITUIDOS LOS 

CONSEJOS 

SECTORIALES DE 

PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DE TRES 

CANTOS 

 
En todos ellos, los representantes del gobierno municipal 
han comunicado las líneas maestras de actuación de los 
próximos meses y se ha contado con la participación de 
los distintos colectivos del municipio, aportando ideas e 
iniciativas para que el Equipo de gobierno las tenga en 
cuenta en el futuro.  
 
Con los representantes elegidos de cada consejo sectorial 
se convocará para el mes de diciembre el Consejo 
Municipal de Participación Ciudadana, órgano superior 
en el que tienen cabida los asuntos tratados en cada uno 
de los consejos sectoriales celebrados con anterioridad. 
 
Antonio Gallardo, concejal de Promoción del Mayor y 
Participación Ciudadana considera "muy relevante el 
papel que desempeñan los consejos, ya que además de 
cumplir con lo dispuesto en la Carta de Participación 
Ciudadana, permiten tener un contacto directo y abierto 
con los distintos colectivos sociales del municipio que 
quieren aportar sus ideas e iniciativas para mejorar 
distintos aspectos de la vida diaria en nuestro municipio.“ 
 
Nuestra Asociación participa dentro del Consejo de 
Economía y Empleo que preside Antonio Avilés, Concejal 
de Economía. 

El presidente del Club de 
Marketing, Comunicación y 
Venta, elegido representante  
del Consejo Sectorial de 
Participación Ciudadana en el 
área de Economía y Empleo. 
 
El pasado 5 de noviembre, y dentro 
de una reunión extraordinaria, Carlos 
Pereda, Presidente de nuestra 
Asociación, fue elegido representante 
de este Consejo Sectorial. 
 
A la reunión, presidida por D. Antonio 
Avilés, Concejal de Economía y 
Empleo, asistieron los diferentes 
grupos políticos de TC, 
representantes sindicales, Cámara de 
Comercio, y otras asociaciones. 
 
Al acto asistió el alcalde de TC,  
D. Jesús Moreno, que participó 
animando a los asistentes a construir 
una buena base para la generación 
de empleo en nuestra ciudad. 



TAPEANDO 

AL NORTE 

DE MADRID 

Desde el 8 de noviembre y hasta el día 25 del mismo mes, varios municipios de la Zona 

Norte de Madrid, incluida Tres Cantos han organizado la primera edición de esta original 

promoción gastronómica. 
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Más de 40 establecimientos, entre bares y restaurantes de la Zona Norte de Madrid,  se han unido a 
esta primera edición de la tapa. Alcobendas, Colmenar Viejo, San Agustín del Guadalix, San Sebastián 
de los Reyes y Tres Cantos, son los municipios que participan en esta original promoción. 
 
Este proyecto ha sido posible gracias a la colaboración, entre otros, de sus respectivos 
Ayuntamientos, la Cámara de Comercio, la Comunidad de Madrid y el Patrocinio de Cervezas Amstel. 
 
El evento gastronómico comienza el jueves 8 de noviembre y finalizará el domingo 25. Discurre por 47 
establecimientos de hostelería de estos municipios en los que se podrá degustar exquisitas tapas 
junto con una cerveza Amstel al precio de 2€. 
 
Tras finalizar la ruta, la Organización del evento entregará cinco premios a las cinco tapas más 
valoradas, que saldrán de las votaciones que los clientes realicen en la web:  
 

www.tapeandoalnortedemadrid.es  
 

Por parte de nuestro Club, queremos felicitar a los 
organizadores de este evento, ya que constituye una 
excelente acción de Marketing Promocional y desde aquí 
animamos a otros establecimientos a participar en las 
próximas ediciones. 



PROFESIONALES 

EN TRES CANTOS 
Desde hoy, nuestra página web y este boletín dedicará 

un espacio a los profesionales y personas relevantes del 

mundo empresarial en Tres Cantos. 

Comenzamos en esta ocasión con Esther Viyuela, 

Responsable de Market Intelligence en SIEMENS 

ESPAÑA. 
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Esther, una mujer muy joven, pero con una carrera 
profesional digna de admirar y de mencionar. 
 
Tanto su trayectoria académica como profesional es 
realmente vertiginosa, ya que desde 1995, que 
comenzó su carrera y hasta la fecha, Esther viene 
completando estos dos ciclos con “matrícula de 
honor”. 
 
Gran aficionada al cine, la lectura y a los idiomas, 
decide comenzar sus estudios universitarios en la 
Universidad Complutense de Madrid realizando la 
carrera de Ciencias de la Información, haciéndose 
experta en Marketing y Comunicación.  
 
Acaba esta carrera en el año 2.000, pero 
paralelamente desde 1998 a 1999 realiza el 
Programa Erasmus en la Universidad Charles de 
Gaulle Lille III (Francia) en lasdisciplinas de 
Marketing y Comunicación. 
 
Esther Viyuela ha realizado otros numerosos cursos 
y estudios, destacando que en 2010 realizó el  Curso 
Superior de Postgrado de Gestión de la 
Comunicación. 
 
Pero, y ya para finalizar esta parte académica, en 
2004 logra el Doctorado (sobresaliente cum laude) 
en Ciencias de la Información en la Universidad 
Complutense de Madrid. Tesis doctoral: “La 
posmodernidad en el cine norteamericano. El cine 
de Tim Burton”.  
 
 
 

Su  meteórica trayectoria profesional comienza en 
el BBVA, dentro del departamento de Gestión y 
operativa de caja en oficina comercial. 
 
En 2003 se incorpora a Transvalemar como  Gestora 
de Finanzas y Controlling, hasta que en 2004 pega el 
salto a SIEMENS ESPAÑA, su actual empresa, como 
Gestora de Finanzas y Controlling. 
 
Posteriormente, Esther pasó a formar parte del 
departamento de Marketing y desde 2008 es 
nombrada Responsable de Inteligencia de Mercado. 
(Desarrollo de Negocio) 
 
Habitual asistente a cursos, conferencias y 
convenciones del sector financiero, marketing o 
ventas, Esther ha colaborado, entre otros, con 
nuestro Club de Marketing en la I Maratón 
Empresarial celebrada en 2011. 
 
Una joven mujer con una enorme vocación hacia su 
carrera profesional y con un talante 
verdaderamente asombroso.  Dispuesta a colaborar 
en todo momento con los que la rodean. 
 
Ampliaremos la información sobre Esther en 
nuestra página web. 
 
Nuestra más cordial enhorabuena y te deseamos 
todo el éxito del mundo y que sigas manteniendo 
este listón tan alto y profesional como hasta ahora. 
 
 
 

Esther Viyuela 
Responsable de Market Intelligence 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Licenciado en Ciencias de la 

Información (U.C.M., 1982) y 
diplomado en Marketing 
Directo (Ogilvy & Mather 
Direct, 1987). 
 
Primero trabajó en Publicidad 
(1978-1992) para agencias 
como Lintas, Contrapunto y 
Ogilvy & Mather Direct. Ocupó 
la dirección de Lowe Dos por 
Dos entre 1989 y 1991, fecha 
en la que fundó la S.A. de 
Comunicación y Publicidad.  
 
La docencia, que hasta ese 
momento era una afición, 
pasó a ocupar una posición 
más relevante en 1993. En ese 
año se estableció como 
consultor y formador 
independiente e inició una 
nueva andadura profesional. 
  
El sector del Automóvil se 
convirtió pronto en terreno 
preferente y comenzó a 
prestar servicios de formación 
para el Grupo FIAT.  
 
En 1995 se incorporó al equipo 

que General Motors Europa 
creó para la implantación en 
España de “La Diferencia 
Opel”. Su labor en ese 
programa llevó a Opel España 
a proponerle como moderador 
de su Consejo de Gestión, 
cargo que desempeñó entre 
1996 y 2000. 
 
LIDERAZGO – FUNCIÓN 
DIRECTIVA - COMUNICACIÓN 
 
Alfonso asume algunas tesis 
de Sócrates y cree que se 
“aprende por la experiencia de 
hacer”. Ha leído y estudiado 
mucho sobre management y 
liderazgo. 
 
Lleva dentro la comunicación y 
es buen observador de 
comportamientos de la gente. 
  
Sobre estas tres áreas se 
asienta el rango de soluciones 
de su empresa. 
  
En los últimos años ha 
aportado servicios de 
desarrollo y formación a 
numerosas empresas 
nacionales e internacionales, 
en español e inglés. 
 

COACH EJECUTIVO 
 

Acreditado en 2010 por la 
Universidad Antonio de 
Nebrija, Alfonso es también 
‘coach’ ejecutivo y de equipos. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             

QUIEN 

ES  

QUIEN. 
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Cómo ya hemos comentado en 
anteriores Newsletter, el Club de 
Marketing fue creado por CPM 
Consultores, que no se trata de 
ninguna empresa, sino de un grupo de 
profesionales amigos y fundadores de 
este Club. 
 
Dedicamos en cada número un 
apartado para resaltar a los 
profesionales que conforman CPM 
Consultores. 

www.cpmconsultores.es 
En esta ocasión, dedicamos este 
espacio a nuestro  amigo y compañero 
Alfonso Sagi Vela, que se ha 
incorporado recientemente y que 
aparte de pertenecer a una gran saga 
de deportistas del baloncesto, tiene un 
gran historial profesional. 
 
Bienvenido Alfonso al Club. 
  
 
 

Alfonso Sagi Vela 



CORREOS 

Y CAMPAÑAS LOW COST 

Por Federico Correa 
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Cómo viene siendo habitual, en 
esta sección dedicada al 

Branding, Federico Correa 
aporta cómo siempre una 

excelente visión de las marcas, 
pero deseamos destacar su otra 

habilidad cómo escritor. 
 

Desde aquí queremos dar la 
enhorabuena a nuestro amigo y 

compañero Federico por su 
reciente presentación del libro 

Marea y a quien deseamos todos 
los éxitos del mundo. 



MEJORA 

CONTINUA 

1. En la fábrica todo sucede en tiempo real por 
lo que se toman muchas decisiones sobre la 
marcha, poniendo "parches" para resolver de 
momento el problema. 
 

2. La organización está orientada al turno con 
equipos de 8 horas, pero ¿quien se ocupa de 
analizar y solucionar los problemas crónicos? 
 

3. Producción se dedica a producir y 
mantenimiento reparar. Nuestros cometidos 
y objetivos son diferentes y 
complementarios, pero ¿ y el trabajo en 
equipo? 
 

4. Quien mejor conoce la problemática de una 
máquina es la persona que está ocho horas al 
día frente a ella, ¿porqué no aprovechar su 
conocimiento para mejorar la operación? 
Démosle la formación y los medios  
necesarios para trabajar en equipo y aportar 
su creatividad en el puesto de trabajo.  
 

5. La metodología y las herramientas sirven 
para educar a los equipos en su manera de 
analizar los problemas y llegar a conclusiones 
validas ordenadamente. 
 
 

6. El recurso mas valioso de cualquier 
organización son las personas y el nivel cero 
el mas numeroso, por lo que es necesario 
aprovechar su conocimiento, experiencias y 
creatividad para lograr ser mas competitivos. 
 

7. En cualquier operación hay muchos procesos 
que no aportan valor al cliente final, muchos 
de ellos se conocen pero hace falta poner los 
recursos a trabajar para identificarlos, 
medirlos, clasificarlos, analizarlos, buscar 
soluciones e implantarlas. 
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Claves del éxito en su 

implantación 

Rafael Sáenz de Miera y Juan Bourkaib 

En estos momentos se está organizando 
una jornada que será presentada en el 
mes de noviembre y se celebrará más 

adelante. 
Quien esté interesado en obtener más 
información o asistir a dicha jornada, 

podrá  hacerlo escribiendo un e-mail a: 

info.club@clubmarketingcp.es 



YA A ES UNA REALIDAD. 

¿HAY VIDA DESPUÉS DE 

LA UNIVERSIDAD? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Una vez dicho esto, el panorama que te 
encuentras, no voy a engañaros, es malo, pero 
con esfuerzo, buen humor y resignación 
puedes llegar a buen puerto. Las agencias de 
publicidad y demás empresas del sector, 
parece que con esta crisis sólo pueden 
contratar a gente con contrato de prácticas, y 
les da lo mismo cuanta gente y durante cuanto 
tiempo.  
  

Por lo general, tienes que estar cerca de un 
año trabajando a horario completo y con un 
sueldo que seguramente no supere los 400 
euros, para poder ver un contrato de otro tipo 
y en el que te valoren más. En ese tiempo hay 
que intentar olvidarse de las condiciones y 
aprender todo lo que puedas, meter la cabeza 
en el sector, conocer gente, ir a los numerosos 
festivales y premios, dar mucho el coñazo e 
intentar sacar el trabajo adelante como uno 
más. 
  

Para terminar, quiero decir que aunque digan 
que todo esta muy mal para nosotros los 
jóvenes, y viendo que el paro no para de subir, 
tarde o temprano con dedicación y después de 
mandar muchos curriculums se encuentran 
buenas oportunidades de trabajo, para 
ayudarnos a esto hay una página dedicada a 
nuestro sector en la que diariamente salen 
ofertas de trabajo, se llama: 
http://www.domestika.org/ 
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Sí la hay, pero ¿qué vida?, con este artículo me 
gustaría advertir y contar a los jóvenes como yo, 
que terminan estos años la universidad, qué se van 
a encontrar al terminar la carrera, desde mi punto 
de vista y bajo mi experiencia en el mundo de la 
publicidad y la comunicación. 
  

La universidad es un período fantástico, lleno de 
experiencias y conocimientos, pero una vez que 
terminas estás solo en el camino, y a partir de ahí 
todo lo que hagas tiene una gran importancia, 
desde elegir unas buenas prácticas, seguir 
estudiando un máster o irte al extranjero a 
aprender inglés o buscar nuevas oportunidades, 
estos son los caminos posibles. 
  

Seguir formándose, ya sea en un máster como 
mejorando los idiomas, está muy bien, pero en los 
tiempos que corren la experiencia tiene hoy más 
importancia que nunca y es lo que más se valora. 

Carlos Mateo 
Presidente del Club Junior 

Carlos Mateo es un joven emprendedor que junto 
a otros nuevos profesionales han creado el Grupo 
Joven de este Club de Marketing. 
Enhorabuena y gracias por tu colaboración.   

http://www.domestika.org/


Publirreportaje 
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Pan y Vino, una Cervecería - 

Restaurante regida por Javier 

Martínez Carbonell y con una larga 

trayectoria familiar en el mundo 

gastronómico en Madrid y desde 

hace siete años, también en Tres 

Cantos. 

 

Saturnino Martínez, padre de 

Javier y de otros cuatro hijos más, 

es el verdadero motor y artífice de 

esta gran tradición hostelera. 

 

Ya en los años 70 y en la zona  de 

AZCA, regentaron varios 

restaurantes y cervecerías 

destacando los restaurantes 

“Káiser” y “El Candil”, este último 

actualmente funcionando en el Pº 

de la Castellana dentro de los 

pasajes de El Corte Inglés. 

 

Lo más destacable, aparte de su 

variedad y calidad gastronómica,  

es la excelente atención a sus 

clientes. A pesar de ofrecer unos 

precios realmente competitivos, el 

servicio es equiparable a un 

restaurante de alto nivel. 

La Cervecería - Restaurante Pan y 

Vino está situada en una de las 

zonas industriales de Tres Cantos 

y diariamente atiende a más de 

400 personas entre desayunos, 

aperitivos y comidas. 

En la actualidad, y en atención a la 

demanda de los tricantinos, abren 

también los domingos, ofreciendo 

una amplia lista de posibilidades 

gastronómicas. Desde un gran 

surtido de tapas y raciones, 

pasando por sus deliciosas 

brochetas a la barbacoa, su menú 

especial y destacando el buffet 

libre de ensaladas. 

 

Por último, y no por ello menos 

importante, destacar el equipo 

humano que dirige Javier; cocina, 

barra y comedor están siempre 

atendidos de manera profesional y 

con una importante  nivel humano. 

PAN Y VINO,  

UNA CERVECERÍA Y 

RESTAURANTE CON GRAN 

TRADICIÓN FAMILIAR. 

Avda. de la Industria, 33 - Tres Cantos (Junto a la estación de servicio REPSOL) 
Tel. 91 806 44 39 - http://panyvinotc.webnode.es/  
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ÚNETE A NOSOTROS 

Y COMPARTE 

EXPERIENCIAS CON 

OTRAS EMPRESAS Y 

PROFESIONALES.  

Algunas ventajas: 

Conocer empresas y otros colegas de manera directa.  

Poder asistir a conferencias, mesas redondas, seminarios y otras actividades. 

Asistir a la Maratón Empresarial que se celebra anualmente. 

Pertenecer a un Club de profesionales del mundo empresarial  muy cerca de ti. 

Recibir noticias de interés a través de los newsletter anuales. 

Disponer de una página web para publicar tus artículos. 

Bolsa de trabajo. 

Posibilidad de visitar otras empresas. 

Invitar a colegas a determinados actos. 

Realizar nuevos negocios. 

Darte a conocer profesionalmente. 

Disfrutar de las ofertas que se van realizando periódicamente. 

Participar en actividades lúdicas. 

Estar conectado a tu entorno profesional de manera amena, dinámica y participativa. 

Para mayor información, 

puedes visitar nuestra 

página web o enviarnos un 

e-mail a info-club@clubmarketingcp.com 

Redacción: Carlos Pereda, Federico Correa, Juan Bourkaib. 
Fotografía: Alberto Espinosa. Maquetación: Club Marketing   


